

Medieninformation vom 30. März 2014

Heikle Montage geglückt: Bronzekreuz im Rosenberg steht

Es ging um Millimeter, als der Kranführer das 4,4 Meter hohe und 1,3 Tonnen schwere Bronzekreuz an der Fassade der Kirche St. Ulrich platzierte. Wie schon der Schmiedeprozess war auch die Montage des wohl schweizweit grössten geschmiedeten Bronzekreuzes der katholischen Kirche auf dem Rosenberg anspruchsvollste Handwerksarbeit. Bei strahlendem Sonnenschein segnete die Gemeindeleiterin von St. Ulrich, Zita Haselbach, das massive Bronzekreuz. Unter Beifall der zahlreich erschienenen Quartierbewohner und Pfarreiangehörigen wurde es daraufhin in Tragegurte gelegt, behutsam hoch in den blauen Himmel gezogen, danach millimetergenau in die Tragevorrichtung an der Fassade der Kirche gesenkt und dort verankert.

Bilder beiliegend

Für weitere Informationen

Römisch-katholische Kirchgemeinde Winterthur

Laboratoriumstrasse 5, 8400 Winterthur

Claudia Sedioli; Verantwortliche Kommunikation

claudia.sedioli@kath-winterthur.ch; Telefon 052 224 03 85